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Außerdem ist eben die Kunst, gute Spieler für maximal eine Millionen zu verpflichten. Diese 3-5
Millionen-Transfers erwirken in mir keinen Neid. Denn im Gegensatz zu uns kann es den
besagten Vereinen passieren, die investierten Millionen weitgehend zu verbrennen.

Solche Transfers haben wir vor zehn Jahren auch versucht. Keiner der Namen, die uns freudig in
Erinnerung blieben, war darunter.
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